



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Titelblatt

Caritasblüten

Nr. 6

1926



Allen lieben verehrten Lesern
unserer „Caritasblüten“ ein
seliges, gnadenreiches
Weihnachtsfest!

★

Im Namen des armen Christkindleins von Bethlehem, im Namen Seiner gebenedeiten Mutter und des heiligen Joseph, denen unser neues Missionshaus in Neuenbeken geweiht ist, danken wir allen großherzigen Spendern und Spenderinnen von Bausteinen. Jedes, auch das kleinste Scherflein, wird im Buch des Lebens verzeichnet sein. Der so notwendige Bau, der wegen der enormen Kosten nur zum Teil ausgeführt werden konnte, wird nun bewohnt, wenn auch unter drückender Schuldenlast. Der liebe Heiland ist bereits eingezogen und wohnt in einem Saal, der provisorisch als Kapelle dient, bis bessere Zeiten kommen und Sankt Joseph weiter bauen kann. Der Altar, der vor dem Umzug einer Umänderung bedurfte, hat ein neues Kleid bekommen und versieht nun reichlich seine Dienste; aber für Schwestern und Missionszöglinge fehlen die Kirchenbänke, deren Anzahl sich für 150 Personen auf 25-30 Stück beläuft. Ein uns befreundeter Herr stiftete bereits eine Bank. Vielleicht findet das Christkindchen Nachahmer, es will ja gerne mit Himmelslohn und Segen hier auf Erden bezahlen.

81